

町の防災体制のさらなる充実を 新たな消防署白鷹分署が完成

昨春より建設中だった西置賜行政組合消防署白鷹分署が完成し、4月14日に竣工式が行われました。

旧分署は、昭和47年から永年にわたり町の防災の中心として機能してきましたが、建物の老朽化に伴いこの度の新築に至りました。式には、町関係者や西置賜行政組合関係者、設計・施工業者など約50人が出席。

庁舎概要説明、感謝状贈呈などに続いてテープカットが行われました。

分署棟は、白鷹産材を最大限活用した木造2階建て。1階には事務室、出勤準備室、食堂、車庫、2階には会議室と仮眠室を備えているほか、男女雇用機会均等法に即し女性消防史員にも対応する設計となっています。



①出勤準備室。ここで素早く出動の準備を整え、現場へ向かう ②町産材の木材を利用した分署棟



町長より辞令を受ける三浦さん

森林・林業行政をバックアップ 地域林政アドバイザーに三浦直美さん

4月17日、地域林政アドバイザーの辞令交付式が町長室で行われ、アドバイザーとして委嘱された三浦直美さん（元県村山総合支庁森林整備課長）に佐藤町長より辞令が交付されました。

地域林政アドバイザー制度は、市町村に林務行政に通じている職員が不足して

いるとの背景から整備されたもの。アドバイザーは、伐採や造林等の指導・監督、森林経営計画の認定、民有林における地籍調査や境界

明確化活動の支援などを行います。三浦さんには今後、森林・林業に関する知識・経験をもとに、町の森林整備を進めるためのサポートを行っていただきます。

全国大会出場の栄光をたたえて 平成28年度成績優秀者激励金交付



文化・スポーツ活動において優秀な成績を収めた全国大会への出場を果たされた方々に、町より激励金を交付しています。平成28年度第3期分として交付させていただいた成績優秀者は左記の6名です。

氏名 (出場時の所属)	大会名等
上村 葉凧 (白鷹中1年)	第47回ジュニアオリンピック陸上競技大会
今 思乃 (鮎貝小6年)	全国小学生アルペンスキー大会
板垣 翔斐 (南陽高2年)	第35回全国高等学校男子ソフトボール選抜大会
今 躍作 (南陽高1年)	第35回全国高等学校男子ソフトボール選抜大会
橋本 凌央 (南陽高1年)	第35回全国高等学校男子ソフトボール選抜大会
高田真亜稀 (九里学園高1年)	第72回国民体育大会冬季大会